

# *Apoya la Fuerza Armada de Venezuela el proceso electoral*

---



Caracas, 8 jul (RHC) El ministro de Defensa, Vladimir Padrino, aseguró que la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) está preparada para asegurar el cumplimiento de las medidas epidemiológicas durante los comicios parlamentarios a celebrarse el próximo 6 de diciembre.

Durante un encuentro con la primera promoción de médicos cirujanos de la FANB, el ministro señaló que los efectivos militares están prestos para participar en el Plan República, creado con el fin de asegurar el cumplimiento de las medidas de bioseguridad durante las elecciones.

La víspera, el presidente Nicolás Maduro informó que mediante ese plan la Milicia Bolivariana dirigirá ese programa para cuidar a los votantes y apoyar en el control epidemiológico.

Anunció que el Gobierno está importando y produciendo equipos de protección para la jornada electoral, como máscaras y gel desinfectante con alcohol.

Por su parte el Consejo Nacional Electoral informó acerca de la asignación de material de seguridad para los funcionarios que estarán activos en la jornada de Registro Electoral Permanente que se realizará entre el 13 y 26 de julio próximo.

La víspera, la presidenta del CNE, Indira Maira Alfonzo, subrayó que se espera que ese proceso tenga una masiva asistencia para que los venezolanos actualicen sus datos, cambien de domicilio o se registren por primera vez, todo ello cumpliendo las medidas sanitarias y los protocolos de salud establecidos a propósito de la lucha contra la pandemia.

La presidenta de la Comisión de Registro Civil y Electoral del Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela, Tania D'Amelio, informó que comenzó hoy el monitoreo previo a la jornada de registro del próximo 13 de julio.

Tras terminar la segunda sesión ordinaria de ese órgano subordinado al ente comicial, la rectora anunció el desarrollo de esa tarea que tiene como fin garantizar el funcionamiento de esa jornada, que concluirá el 26 de julio próximo y marca el comienzo del cronograma electoral.

De igual forma se informó que cada uno de los miembros de la comisión trabaja en función de asegurar el cumplimiento de esa primera etapa de cara a las elecciones a la Asamblea Nacional previstas a celebrarse el 6 de diciembre.

En el encuentro participaron además la rectora principal del ente comicial Gladys Gutiérrez, otros rectores y funcionarios, quienes presentaron su plan de objetivos y estructura de funcionamiento de cada una de las comisiones.

La víspera, la presidenta del CNE, Indira Maira Alfonzo, anunció que el cronograma electoral comenzará a partir del próximo lunes bajo estrictas medidas epidemiológicas por la Covid-19. Ese día, aseguró, comenzará la jornada de registro y actualización electoral, para lo cual ya están distribuidos los kits de bioseguridad en las 24 Oficinas Regionales Electorales (ORE) de todo el país, para el uso de todos los implicados en el proceso.

Subrayó que esperan que ese proceso tenga una masiva asistencia para que los venezolanos actualicen sus datos, cambien de domicilio o se registren por primera vez, todo ello cumpliendo las medidas sanitarias y los protocolos de bioseguridad establecidos a propósito de la lucha contra la pandemia.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/227996-apoya-la-fuerza-armada-de-venezuela-el-proceso-electoral>



**Radio Habana Cuba**